
ALEXANDRE COBRA VENCIO e BENTO CARLOS DE OLIVEIRA 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO À MELHORIAS NO BAIRRO NOVA ASSIS 
 
 

Considerando que fomos procurados por vários 

moradores do Bairro Nova Assis solicitando melhorias no local; 
 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a 

esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 

Serviços, Departamento Municipal de Iluminação Pública e Secretaria Municipal 

da Saúde, as seguintes informações:  
 

a)- Qual a possibilidade efetuar a troca de 

lâmpadas e a reforma do campo de futebol e da 

quadra de malha na área do parque localizado 

no bairro Nova Assis? Quando será executado?  
 

b)- Qual a possibilidade da Autarquia de 

Esportes desenvolver projetos esportivos no 

local? Quando será executado? 
 

c) - Qual a possibilidade do CRAS no qual 

pertence este bairro, desenvolver projetos 

sociais no local? Quando será executado? 

                                                        SALA DAS SESSÕES, em 27 de abril de 2015. 

 
 

ALEXANDRE COBRA VENCIO 
Vereador – PSD 

 

    

    

BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
Vereador – PSC 

    

 


